

5日(土)・6日(日)	第28回インターナショナルフェア
18日(金)	防犯講習会
19日(土)	ほっとファミリー体験発表会
26日(土)	シニアウォーキング大会



今号の主な記事 2面 職員募集 3面 危険防止のためにごみの分別排出をお願いします 4面 平成27年度決算が認定されました 5面 公営住宅への入居者募集 6面 介護保険のお知らせ 7面 バリアフリー映画の上映体験会 8面 第35回公民館のつどい

みんな集まれ!

軽スポーツ&とん汁会

【日時】11月20日(日)午前10時~午後2時

【場所】多摩川中央公園

with 1日プレイパーク開催!

軽スポーツや体験コーナーで楽しんだ後は、できたてあつあつのとん汁をどうぞ!
さらに今年は子どもの自由な遊び場「1日プレイパーク」も同時開催します。



軽スポーツ&とん汁会は、青少年の健全育成と家庭の日(毎月第三日曜日)の推進を目的に、青少年育成地区委員長会が主催しています。

市内に31の地区委員会があり、その代表が中心となって企画した秋の恒例行事です。

【持ち物】お椀、お箸(会場では用意がありませんので、忘れた場合とん汁が食べられません。必ずお持ちください。)

※駐車場はありません。徒歩・自転車等でお越しください。

【問合せ】生涯学習推進課地域教育支援係 ☎ 551・1958

プレイパークとは?

プレイパークは、市内の公園で不定期に開催しており、公園内で子どもが想像力を発揮して、自由に楽しく遊ぶ活動です。現代の子どもの行為は「危ないからあれもダメ! これもダメ!」と言われてがちです。

普通の公園ではできないこと、大人からみれば思わず止めてしまいたくなることを、子どもたちが自分の責任で、自由に体験・創造できる遊び場です。※お子さんには汚れてもよい服装、または着替え等をご準備いただき、当日直接会場へお越しください。

【問合せ】子ども育成課子ども育成係 ☎ 551・1733



第25回全国消防操法大会、見事優良賞受賞!

第25回全国消防操法大会が10月14日に長野オリンピックスタジアムで開催されました。

本大会において、東京都代表として出場した、福生市消防団第三分団は、日ごろの成果をいかに発揮し、ポンプ車の部において、見事優良賞を受賞しました。

出場隊はもちろん、その他の分団も裏方として、福生市消防団全体で約5か月間訓練に励んできました。市民の皆さんにおかれま

しては、ご理解、ご協力をいただきありがとうございました。

【出場隊紹介】
二番員：岸波昭弘
分団長：小嶋克弥 三番員：高水康平
指揮者：田中伸英 四番員：高木敬三
一番員：清水悠規 補助員：加園直之

【問合せ】安全安心まちづくり課防災係 ☎ 551・1638



福生市消防団第三分団の皆さん

全力投球



福生市長 加藤育男
総合防災訓練にて

行幸啓

今、天皇陛下の生前退位のご有識者会議やメディア等で議論されています。ご高齢の中、過密な予定をこなしていらっしゃる日々を心から心配申し上げます。本、本頭に頭が下がる思いです。

もう半年ほど前になりますが、わが市にも「行幸啓」で天皇皇后両陛下にお出ましいただきました。天皇陛下お一人の外出を「行幸」、皇后陛下や皇太子殿下等の外出を「行啓」、両陛下ご一緒の外出を「行幸啓」と言うそうです。

当日の4月12日は快晴。桜の花びらが舞う中、両陛下は田村酒造場にお着きになりました。田村当主、末次議長と一緒に挨拶をさせていただいた後、市の成り立ちや玉川上水の歴史等を説明させていただきました。皇后陛下は特に市内製糸業の変遷にご興味を示され、何度か質問もいただきました。ご養蚕にも携わっておられ、蚕や生糸の分野に大変造詣が深いとのことでしたので、もっと勉強しておけばよかったと後悔しました。

視察後には、御休所にお招き入れました。さまたまな話をさせていただき、その一言一言にお二人の優しさを感じ、また、あらゆる分野に精通されていることに感銘を受けました。

今回の行幸啓で、福生を綺麗にまちと感してくださったよう、そのことを大変嬉しく、誇らしく思っています。その誇りを胸に、福生の魅力をより多くの方々に知っていただく為に、これからも努力していきます。